



Reporté faute de moyens financiers, le tour cycliste international du Cameroun 2018 a de nouveau une date pour se dérouler. On parle du 26 mai au 3 juin 2018.

La course initialement prévue du 10 au 18 mars 2018 vient d'être reprogrammée à l'issue d'une rencontre tenue hier 25 avril au siège de la fédération.

Le premier coup de pédale sera donné dans la région du Littoral. La première étape va de Pouma à Kribi. Et la huitième ou dernière étape de Bafia à Yaoundé.

Dix équipes représentant huit pays en Afrique et en Europe sont invitées à prendre part au tour cycliste international 2018. Notamment le Cameroun, Côte d'Ivoire, Rwanda, Gabon, Congo Brazzaville, France, Hollande, Slovaquie.